



Fitch Ratings califica estable a Iberdrola, a pesar de incertidumbre

Por Miriam Posada

Ciudad de México. La calificadora Fitch Ratings señaló que las difíciles condiciones en el mercado de generación y suministro de energía eléctrica, la volatilidad cambiaria y la incertidumbre política en los principales países donde opera Iberdrola y el ‘Brexit’, representan un reto para esta empresa que en México opera alrededor de 5 mil 200 megavatios (Mw) entre centrales de ciclo combinado (CCC) y parques eólicos.

Destacó que como resultado de la incertidumbre política que priva en Reino Unido y España, sus principales mercados, la empresa podría enfrentarse a cambios en las políticas energéticas que se encuentran en debate, y podría quedar sujeta a mayor control por decreto para empresas públicas.

“El aumento en la incertidumbre política y económica se deriva del resultado en el Reino Unido del referéndum para abandonar la Unión Europea.”

Sin embargo, Fitch decidió mantener las calificaciones de Iberdrola en condición estable, por considerar que la empresa ha trabajado desde 2013 en mejorar su sustentabilidad y fortaleza financiera. Destacó que el crecimiento previsto por la empresa del año 2016 al 2020 será financiado por la generación interna de flujo de efectivo y mejorará su portafolio de negocios.

La compañía española recién anunció en Estados Unidos inversiones por 8 mil 650 millones a realizar en los próximos 4 años.

En México hace unos meses la Comisión Federal de Electricidad (CFE) le adjudicó la construcción de la CCC Topolobampo II, en la que se requerirá una inversión de 334.5 millones de dólares.

En 2014 firmó un convenio con la CFE que representa una inversión de 5 mil millones de dólares, que abarca generación de electricidad, transporte y distribución de energía; así como almacenamiento de gas natural.